

Maico Landwehr steht weiter an der Spitze

Mandolinen-Orchester Pivitsheide: Bei der Jahreshauptversammlung gibt es viele Ehrungen. Alexander Billig und Christa Henning sind bei allen Konzerten, Proben und Ständchen dabei gewesen

Detmold-Pivitsheide (sch). Ein positives Fazit haben die Mitglieder des Mandolinen-Orchesters Pivitsheide bei ihrer Jahreshauptversammlung im sehr gut gefüllten Vereinsheim auf der Kussel gezogen. 2017 war wieder ein erfolgreiches Jahr – so ging es laut Pressemitteilung aus den Berichten des Vorstandes hervor.

Orchesterleiter Rolf Labusch erwähnte besonders das eigene Konzert im November in der Kirche, bei dem sich das Orchester sehr gut präsentiert habe. Wie es weiter heißt, ist der alte wieder der neue Vorstand mit Maico Landwehr an der Spitze, was durch einstimmige Wiederwahlen bestätigt wurde.

In diesem Jahr gab es sehr viele Jubilare. Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden Lothar Fischer und Dirk Mellies ge-



Ausgezeichnet: die Mitglieder des Mandolinen-Orchesters.

FOTO: PRIVAT

ehrt, und seit 40 Jahren dabei sind Martin Böddecker, Angela Büker, Ingo Burmeier, Torsten Burmeier, Anneliese Busse, Sabine Hanning, Kerstin Hilmert, Martina Hörster, Gabriele Kopp, Gerhard Kopp, Stephanie Kopp, Olaf Meerkötter, Friedchen Melcher, Frank Multhaupt, Ulrike Oehler, Harry Steinbarth, Maik Wiese und Melanie Wrenger. Für 50-jährige Mitgliedschaft wurden Angelika Reuter und Heike Sielemann geehrt. Die

Spieler, die gar nicht oder selten an Übungsabenden, Konzerten oder Ständchen gefehlt haben, erhielten ein Präsent – Für viermaliges Fehlen wurden Ilona Iwanowicz und Walter Landwehr geehrt, nur zwei Mal fehlten Norbert Trellert und Maico Landwehr. Absolute Spitzenreiter sind Alexander Billig und Christa Henning, sie waren immer anwesend.

Die Highlights in diesem Jahr werden wieder ein eige-

nes Konzert und der traditionelle Kussler-Ball in Pivitsheide sein, welcher vom 24. bis 26. August gefeiert wird. Wie immer mit dabei sind „Die Bamberger“ – sie werden „in gewohnter Manier das Festzelt rocken und für ausgelassene Partystimmung sorgen“. Der Vorsitzende beschloss mit einem „Dreifach Gut Klang“ die Jahreshauptversammlung und lud anschließend die Mitglieder noch zu einem gemütlichen Beisammensein ein.